

Ecopetrol destaca proyecto de gasificación rural en Yondó

17 septiembre, 2020

Directivos de la estatal petrolera **Ecopetrol** destacan la inversión en gasificación que se realiza para el municipio de Yondó, en pro del mejoramiento en la calidad de vida de los antioqueños.



Categoría **Actualidad** Enlace Noticias

Etiquetas **barrancabermeja** colombia

« Se realizará intervención vial desde Yondó hasta Puerto Berrío

Barrancabermeja tendrá planta de tratamiento de lodos »

ULTIMAS NOTICIAS

Accidente de tránsito quedó registrado en video

Denuncian invasión de predios en el barrio Paraíso

Estudiantes consumieron carne de caballo y burro en el PAE Santander por un año

Barrancabermeja tendrá planta de tratamiento de lodos

Ecopetrol destaca proyecto de gasificación rural en Yondó

PUBLICIDAD